



EN los rumbos de **Nuevo Laredo, Tamaulipas**, de nuevo las cosas están color de hormiga. Un grupo delictivo les advirtió a los gasolineros locales que dejen de comprarle a **Pemex** y cambien de proveedor de combustible. Y si no cooperan... ¡cuello!

ESAS eran las prácticas con la anterior administración panista, de **Francisco García Cabeza de Vaca**, y que regresaron con bríos en la nueva administración de guinda del morenista **Américo Villarreal**.

HASTA donde se sabe, una docena de gasolineras cerraron, temerosas de recibir represalias tras no aceptar las condiciones de los delincuentes.

EL COLMO es que hay quien se pregunta qué hace la **Guardia Nacional** ante el caso antes de que venga el desabasto de combustible, como ocurrió en abril pasado por los mismos motivos criminales.

• • •

¿QUIÉN quiere enfermar a **Marcelo Ebrard**? Ante las fantásticas versiones que lo ubican internado en un hospital en el sur de la **Ciudad de México**, el ex canciller tuvo que salir de su cueva para desmentir que estuviera hospitalizado y con problemas de salud.

RESULTA CURIOSO que Ebrard enfrente este tipo de campañas negras, justo un día antes de que **Morena** tenga la obligación de responder las impugnaciones que hizo el ex canciller del proceso guinda que encumbró a **Claudia Sheinbaum**.

• • •

EXCUSE ME? Un nuevo escándalo acecha a la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**. Resulta que el ministro **José Luis González Alcántara Carrancá** ha causado el asombro y la incredulidad en el mundo judicial. ¿La razón? Que en un pleito entre particulares ha sido muy parcial. Resulta que una empresa británica fue demandada por una mexicana de envases cuyos defensores están encabezados por **Daniel Carrancá**, pariente cercano del ministro **González Alcántara Carrancá**.

DADO el nivel del asunto, no debería llegar a la Suprema Corte y, por lo mismo, tampoco podría ser visto por el ministro por tratarse de un obvio conflicto de interés.

SIN EMBARGO, la empresa extranjera se ha inquietado con el tema, pues el despacho de abogados de Carrancá ha presumido influencias para ganarles el caso.

QUEDA CLARO que para algunas personas hay derecho en inglés y derecho en español.

• • •

FINALMENTE salió el nombramiento de **Omar Fayad**. El ex gobernador hidalguense estaba previsto para irse como embajador a **Israel** o a algún organismo internacional, como la Unesco, dado su expertise en cuestiones de ciencia y tecnología.

SIN EMBARGO, fue nominado por el gobierno de **México** para la embajada de **Noruega**. Pero las cosas se complicaron de último momento, evidentemente por el conflicto en **Gaza**. Así que Fayad pasará del frío del bosque de "El Chico" al frío de los fiordos escandinavos.

